

México, D.F. Marzo 7o de 1919.

Sr. Gral. D. Alvaro Obregon.
Hermosillo. Sen.
Mi respetable General y amigo:

Por asuntos del servicio, tuve necesidad de venir a esta Capital, desde donde envio a usted mi mas afectuosa salud de sinceridad y de respeto, deseando se conserve bien.

En mi estancia en esta, me pude dar cuenta de una cosa que a mi humilde juicio es importante para la región del Istmo, tierra batallada, a la que quiere mucho. Se trata de hacer hallar propaganda por usted, para la Presidencia. Pero tratan de hacerla en una forma innecesaria, porque usted no necesita hallar mayor propaganda de la que hemos hecho, pudiendo asegurar que desde hoy la elección esta hecha para usted, puesto que todos nosotros aqui residimos. Porque aqui se quiere hacer solo es un BUUFF: aprovechar la situación para que salga un beneficiado. Para eso se han fijado en una persona no grata al Istmo, que le es el señor Crisóforo Rivera Cabrera, para que vaya hacer propaganda. Como esto ya no se necesita como he dicho, resultara que ese señor lo que quiere es ir a explotar la situación para hacer despues Diputado.

No conviniendo este, ni al prestigio de usted ni siendo grato a nosotros los Istmeños esa persona, doy a usted el aviso suplicándole haga todo lo posible para que, si a pesar de no ser necesario, desina una persona que vaya al Istmo hacer propaganda, que por ningun motivo elijan al repetido señor Rivera Cabrera.

###

Al hacer votos por su prosperidad personal, me reitero de Usted, como siempre su afectísimo atento subordinado y amigo.

Laureano Pineda

Mi dirección es;
Estación Escuintla. Chiapas.

[Faint, illegible handwritten text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.]

20

Marzo 25' 1919.

Sr. Corl. Laureano Pineda.
Estación Escuintla. - Chiapas.

Estimado amigo:-

Acabo de leer su carta fechada en la Capital de la República el día 7 del actual y mucho gusto me ha dado tener sus noticias y saber que se encuentra bien.

En cuanto a los datos que me dá sobre los movimientos políticos que se inician en el Istmo, puedo asegurarle que ninguna conexión tienen esos señores conmigo y que los trabajos que están llevando a cabo son de su motu propio.

Mucho les estimo a Ud. y a sus coterráneos la distinción que me hacen al considerarme capacitado para ocupar un puesto tan delicado y pueden estar seguros de que sinceramente se los agradezco.

Lo saludo con el afecto y estimación de siempre, repitiéndome su amigo, compañero y S. S.

FTb